

「店に一万円の年販を置く。売れない。店主はやけに驚いた。私は彼にこんな話を聞く。それになり一万五千円の正した。三歳の間は、とにかくに儲かる。これが売れる。日本人は離れて物を見る目がなくなつた。なぜか分かる。贈り手は素封信から明細に、支払いも現金からカード。便利な半面、お金のありがたさを充分からなくなつたから。人間はお金をつけ、僕らが良

街

していやが
うちに物を
よく見て置くにはなる」

戦後もない一九四八年、ドラゴン商会を創業、古銭鑑定の第一人者、南区谷上町の店舗と食する。すると萬額以上を収集、販売する。

「長年、この商売をしてみると経済の先行き、国は豊富が見える。例えば、明治から昭和にかけての一線。商品価格のガラスケールで並べてくだんだんと小さくなつた。素材の質も悪く、ニューム、スズに落ちた。まさにインフレの象徴。戦後も五十円が小さくなつた。国は膨大な国債を抱え、今後もインフレ政策をとらざるを得ない。国力が落ちているうことで

古銭アームで横浜市内に古銭二時、約二十軒の小売販賣商がいた。今はドラゴン商会を含め二軒。そのための収集家がバブル崩壊のころまでに姿を消した。

「東北地方の若い医師が

遠い時代に思いはせ

いしづかこ こうち
石塚小五郎さん

貨幣商



ある日、米吉した。金額はされぬはこの古銭の魅力とは何なの。三歳の間は、ついに「収集家は形や字には慣れず、中、西漢の高昌國に学者が歴史の実證の過程には、国王にもてなされたため集めたりますが、共に離れていた時代のロマンを、当時の古銭越しに感じさせられる。米吉の立ちはじめは、三歳の間に立ちはじめは、その古銭を入手。夜、医師に電話で伝えたら翌朝、医師が東北から店前で待つておられた。金額が少く、売り上げも暮るはず。医師が笑顔ながら、あとは上の坂だ。今からくらむだけ、そこからお金の本当の意味が分かる。よしに立つた。まだ、その古銭がほんとうに値段が決まりません。そこで、それを値段が決まります。そこからお金はいじらしく、楽しんで不思議な時代がはじまる。今からもう少しもくろむと見ると、その本音がわかった。たまにからが、本当に、例えば職人なら、その職の意味なんだ」

(圖写手・古賀 敏記)

神奈川新聞「街」平成8年7月11日掲載
「遠い時代に思いはせ」— 貨幣商 石塚小五郎
協力:神奈川新聞社

「昔の中国時代の古銭はなくて大きい。權力を示したか? だ豪傑の性格は分からね」